



Nombre de alumnos:

ALEXIS DE JESUS SANCHEZ LOPEZ

Nombre del profesor:

Alma Rosa Alvarado Pascacio

Nombre del trabajo:

Metodología de la investigación

Materia:

Seminario de tesis

Grado:

7.º CUATRIMESTRE

Grupo: A

METODOLOGÍA DE LA INVESTIGACIÓN

información o contenido se extrae de las referencias

una o varias ideas, una cifra, un resultado o sin fin de comentarios

identificación de la literatura útil

para verificar como la información ayudara al estudio se diseña un mapa de revision

se generan resúmenes de los artículos y documentos importantes

se extraen las ideas, las cifra relevantes y los comentarios del autor

la información recabada se unen en el marco teorico

lo que nos revelar la revisión de la literatura

Puede relevar diferentes grados de desarrollo de conocimiento

y encontrar falta de congruencia en estudios anteriores, Identificación de aspectos que no han podido implementar o que muestran problemas

Analizar y discernir si las teorías y la investigación brindan respuestas a las preguntas de investigación y brindan orientación para los métodos de investigación.

Existencia de una teoría completamente desarrollada

se debe de analizar y discernir si la teoría y la investigació, contiene diferentes grados de desarrollo de conocimiento

Si tiene una dirección a seguir dentro del planteamiento del estudio

Existencia de varias teorías aplicables a nuestro problema de investigación

Cuando se encuentran varias teorías o modelos aplicables se elige uno y basarse para edificar el marco teórico y integrar de algunas o todas la teorías

Elija una teoría que obtenga críticas más positivas, más adecuada para la investigación y que el contenido este relacionado con planteamiento de la investigación

Descubrimientos interesantes pero parciales que no se ajustan a una teoría

Estudios previos vinculados con nuestro planteamiento, Destacar lo más relevante de cada caso, Citando los como punto de referencia.

guías aún no investigadas e ideas vagamente relacionadas con el problema

Pocos estudios dentro del campo de conocimiento en cuestión, se procede a estudios generales, siempre y cuando tenga un punto de partida